

「演劇部 活動報告～新人公演編～」

こんにちは、片倉高校演劇部です。

6月15日（日）に、多摩北地区の新人デビューフェスティバルが行われました！

片倉高校も部員創作の短編作品を発表しました！

1年生にとっては初舞台、2年生にとっては初めての先輩としての芝居作り。

練習では、面白く楽しい作品にするために意見を出し合い、試行錯誤を重ねました。

当日の上演も大成功！

観客のみなさんが良い反応をしてくださり、役者のテンションも上がり上がりになっておりました。1年生も、演じることの面白さや楽しさを全身でビシバシ感じてくれたのではないのでしょうか。一度味わってしまうと二度と戻れない、あの高揚感を感じてくれていたら良いなと思います。



そしてなんと、今回上演した作品が、短編都大会への推薦をいただきました！

同じ作品を何度も上演できることはなかなかないことです。次の舞台も面白く楽しい舞台にできるとよう練習に励みたいと思います。

最後になりましたが、会場校の八王子学園さん、運営の方々、ご来場のみなさま、本当にありがとうございました。

追記

演劇部では、夏休み中に部活動体験を実施します！

日時など詳しくは「演劇部 中学生向け夏の体験部活動のお知らせ」の記事をご覧ください。ご応募お待ちしております！